

報道関係者各位

2019年5月吉日  
BODYMAKER 株式会社

# K-1 皇治選手1日店長!

2019年5月26日(日)にK-1 ファイター皇治選手が BODYMAKER 直営店のみのおキューズモール店と4月26日にオープンしたアリオ鳳店にて一日店長として来店いただきました。また、5月17日の大阪日日新聞にも掲載されました。当時は沢山のファンの方にも来店いただきトータルで900名超えの大盛況で店内からあふれるほどのファンの方に駆けつけていただきました。

1日店長イベント前週にK-1代理戦争準決勝では「武尊」監督との乱闘騒ぎがあり翌週には皇治選手は誠実に謝罪会見を行いました。一日店長のイベント参加も心配されていました

当時はいつもと変わらずファンを大切にする皇治選手で、沢山のファンの方に来店いただきました。

令和元年のBODYMAKER初のイベントは大盛況となり、皇治選手のファンが増え8月のK-1大阪大会も大盛況間違いなしの大会になりそうです。



また、当時はJ:COM様など、取材にお越しいただき、  
当日の様子が掲載されます。是非チェックしてみてください。



## ■ J:COM の放送情報

放送予定：5月29日（水）

午後6時～：生放送、

午後9時30分～・午後11時～：再放送

放送エリア：吹田市、箕面市、池田市、豊中市、茨木市、摂津市

チャンネル：地上波11ch（ジェイコムチャンネル）

「箕面店 2019年5月26日（日）10:00～」

10時オープン直後より沢山のお客様に来店いただきました。

イベント参加者は301名と朝から熱気に包まれた店内。

中には整理券に間に合わず、アリオ鳳店に向かう方も！

「鳳店 2019年5月26日（日）15:00～」

箕面店も300名越えだったイベントの参加者ですが、アリオ鳳店ではなんと600名を超える参加者で店内は超満員状態！警備の方にもご協力いただき人員整理しないといけないほど店内は大混雑でした。

朝5時から並んでおられた方もいたり、皇治選手のカリスマ性の凄さにアリオ鳳店のスタッフも騒然でした！

ファンを大切にする皇治選手だからこそたくさんの方が参加されたとの事です。

今回イベントは大盛況でした。

一日店長のインタビューも掲載更新しますのでチェックしてください

次回は  
どの店舗

皇治選手特設ページはこちら

<https://www.bodymaker.jp/shop/e/ekouzi/>

BODYMAKER

<https://www.bodymaker.jp>

BODYMAKER（ボディメーカー）<https://www.bodymaker.jp/>

BODYMAKER 株式会社

〒 564-0062 大阪府吹田市垂水町 3-23-25

TEL : 06-6369-7717 / FAX : 06-6369-7718

mail : [design@bodymaker.jp](mailto:design@bodymaker.jp)

担当 : 広報課 村井・香東